



Pièces	6 Pièces
Superficie	146 m²
Référence	84359804
Prix	1 652 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

Sur l'un des boulevards de Neuilly les plus recherchés, dans un environnement calme, verdoyant et résidentiel, au premier étage d'un immeuble de grand standing, appartement traversant de 117 m² et un grand studio de 30 m² en rez-de-jardin. Ces biens lumineux disposent de vues dégagées. L'appartement comprend une belle entrée, un séjour/salle à manger de 40 m² ouvrant de plain-pied sur un grand et large balcon, une cuisine indépendante, deux chambres donnant sur un second balcon au calme sur des jardins, une salle de bains et des toilettes, une salle de douche et des toilettes, un ...

117m² (1,259 sq ft) dual-aspect apartment on the first floor of a high-end building and large 30m² (323 sq ft) garden-level studio apartment, in quiet, verdant and residential surroundings, on one of the most sought-after boulevards in Neuilly. These bright properties boast unobstructed views. The apartment comprises an attractive entrance hall, a 40m² (431 sq ft) living/dining room opening onto a large, wide balcony on the same level, a separate kitchen, two bedrooms opening onto a second quiet balcony overlooking gardens, a bathroom and toilet, a shower room and toilet, a study/bedroom with ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

